

Alianza con los padres para las conversaciones difíciles

***Nótese que la palabra "padre" se utiliza bastante en esta planilla. Por favor, sepa que los editores/escribtores/redactores de las planillas tienen la intención de que todos los cuidadores, tutores y tipos de padres estén incluidos en la única palabra "Padre".*

A medida que el ministerio juvenil ha evolucionado durante la última década y luego, de repente, al inicio de la pandemia de Covid-19 en 2020, los grupos juveniles se reúnen con menos frecuencia y es posible que perdamos la oportunidad de dar una respuesta de fe inmediata a un momento cultural crítico. A medida que vemos a nuestros jóvenes con menos frecuencia y con intervalos de tiempo más largos entre reuniones, asociarse con los padres se ha vuelto aún más importante. En el lapso de un año (2020-21), nos enfrentamos al asesinato de George Floyd y a innumerables manifestaciones en todo el país, seguidas de un juicio y una condena muy públicos. Hubo una elección polémica y luego los disturbios en el capitolio. Otros tipos de eventos locales incluyen el arresto de un miembro prominente de la comunidad, cuando un compañero muere o un desastre cambia su comunidad. Los padres son socios valiosos en el ministerio y juegan un papel vital en el procesamiento de los eventos mundiales; entonces, ¿cómo apoyamos a los padres en esta importante obra de fe? Cuando nos aliamos con los padres, podemos equiparles y animarles a que dediquen un tiempo a sus jóvenes, a que hagan una pausa, a que oren juntos, a que compartan una comida y a que hablen de lo que está ocurriendo.

Aquí hay algunos pasos para empoderar a los padres e iniciar respuestas a través de la lente de la fe después de eventos importantes en su comunidad, nuestro país o mundo:

- Como líderes juveniles, voluntarios o personal, recuerde que habla desde una perspectiva específica basada en la fe. Por lo tanto, enmarque este evento a través de una lente de fe para los padres. Nombra lo que dice nuestra fe reformada sobre los problemas más profundos en juego: muerte, injusticia, poder, corrupción, desastre y quebrantamiento. Luego también nombre lo que dice nuestra fe sobre la bondad, la sanidad, la esperanza y la compasión. Señale las Escrituras que reconfortan y desafían. Aquí hay algunos conceptos teológicos básicos y escrituras que podrían ser útiles para compartir con los padres:

- Jesús experimentó el quebrantamiento de nuestro mundo y está con nosotros en los tiempos de quebranto.
- Nada puede separarnos del amor de Dios, ni siquiera la muerte. *Romanos 8:38-39*
- Dios no hizo que esto sucediera. La humanidad está rota. Dios nos llama a reconstruirla buscando la justicia y compartiendo el amor de Dios.
- Juan 14:16-17 CEB - "Y yo le pediré al Padre, y él enviará otro Compañero, el cual estará con vosotros todos los días. Este Compañero es el Espíritu de la Verdad, a quien el mundo no puede recibir porque ni lo ve ni lo reconoce. Lo conoces, porque vive contigo y estará contigo. La definición de Google de compañero es, "una persona o animal con quien uno pasa mucho tiempo o con quien uno viaja." El Espíritu es nuestro amigo, nos acompaña, pasa tiempo con nosotros y va con nosotros, viaja con nosotros dondequiera que vayamos, incluso en las experiencias duras, inimaginables, devastadoras y tristes de la vida. El regalo de Dios para nosotros es el Espíritu, y el Espíritu está con nosotros.
- Juan 11:25 - "Jesús lloró."

- Miqueas 6:8 - "y qué es lo que Él espera de ti: que hagas justicia, que seas fiel y leal y que obedezcas humildemente a tu Dios".
- Salmo 46:10a - "Quédense quietos, reconozcan que yo soy Dios!"

- Invite a los adultos a participar en conversaciones difíciles en las que, como adultos, tengan que desaprender y aprender. Estas duras conversaciones son sagradas y nos invitan a ver qué puede decir nuestra fe en estos momentos. Ofrezca algunas preguntas de discusión específicas que los padres pueden usar con sus jóvenes alrededor de una comida, en un paseo o en el auto para comenzar la conversación. Estos son algunos aspectos generales a considerar y adaptar en función de los eventos:

- Inmediatamente, invite a los padres a reconocer lo que sucede en las noticias con sus jóvenes.
- Pídale a sus jóvenes que interpreten lo que ven que está sucediendo y lo que han escuchado de sus amigos, de la escuela, etc., y corrija suavemente cualquier información errónea y complete los detalles importantes que se hayan omitido.
- Pregunte a los jóvenes si tienen alguna pregunta o necesitan aclaraciones sobre los detalles del evento y/o cómo se relaciona con la historia, los sistemas estructurales y la cultura.
- Pregúntele a los jóvenes cómo se sienten al respecto y comparta cómo se siente usted al respecto.
- Hable sobre dónde ve a los ayudantes, quiénes son y cómo están ayudando.
- ¿Dónde está Dios en todo esto? ¿Qué cree que Dios nos diría a cada uno de nosotros en este momento?
- ¿Qué acciones podríamos llevar a cabo para reflejar nuestros valores tras el reciente acontecimiento? ¿Hay algo tangible que podamos hacer que nos permita ser ayudantes, defensores, buscadores de justicia y/o respondedores compasivos?
- Ore. Haga una pausa en familia y oren juntos en voz alta u oren juntos en silencio.
- Mantenga espacio para la grandeza de la vida y que todos los miembros de la familia puedan no estar de acuerdo en cómo ven o interpretan los eventos que están sucediendo. Asegúrese de mantener las puertas abiertas, hablar con amor y escuchar mucho. Invite a los padres a escuchar verdaderamente la perspectiva de su juventud e invite a los padres a compartir amorosamente la suya. Existe un desequilibrio de poder inevitable entre adulto/menor y padre/hijo y los padres a menudo ocupan gran parte del poder y el espacio. Por lo tanto, invite a los padres a escuchar más y estar abiertos a la idea de que sus jóvenes podrían tener una respuesta y reacción diferente a la que tienen. Ambos podrían ser entendimientos llenos de fe. Trate de identificar dónde algunas cosas podrían estar unificándose incluso en los desacuerdos incómodos.

- Chequee con los padres para ver si tienen ideas para compartir con los demás o si necesitan un lugar seguro para conectarse con otros padres para equiparse y empoderarse mutuamente.

- Espere unas semanas y vuelva a hablar con sus padres. A menudo, los principales eventos actuales son maratones y no una carrera. Por lo tanto, esta no es solo una respuesta única, sino que continúa respondiendo, reflexionando, creciendo y tomando medidas. Los padres pueden ofrecer comentarios e ideas y continuarán necesitando el apoyo de la iglesia.

Autora: Brittany Porch

Directora del proyecto: Gina Yeager-Buckley